

# La Secretaría de Cultura de la CTA rechaza la degradación del Ministerio de Cultura de la Nación

Desde la Secretaría de Cultura de la CTA de los Trabajadores, rechazamos la decisión gubernamental de reducir a Secretaría la condición del Ministerio de Cultura de la Nación.

El hecho, no solamente demuestra el lugar que le asigna el gobierno a la Cultura, sino que además, como ya viene provocando en otras áreas estatales desguazadas, provoca importantes pérdidas de fuentes laborales.

El rango ministerial alcanzado por la actividad Cultural redundó en mejor calidad, más trabajo y mayor acceso de la población a un Derecho Humano elemental.

Exigimos la revisión de tan lamentable decisión, y nos negamos a que tanto la Cultura como la Educación y la Salud sean la variable de ajuste y moneda de cambio para satisfacer intereses económicos locales y foráneos, y/o corregir erradas políticas económicas.

**Luis Alí**

*Secretaría de Cultura  
CTA de los Trabajadores*

